



Licenciatura en enfermería

**Nombre de alumno: César Abraham
Morales Pérez**

**Nombre del profesor: María Cecilia
Zamorano**

**Nombre del trabajo: "HISTORIA DE
VIDA"**

**Materia: Enfermería
gerontogeriatrica**

Comitán de Domínguez, Chiapas a 18 de mayo del 2021

18/05/2021.

VERYGREEN

Historia de Vida:

Esta historia comienza a generarse en el mes del mayo de 1954, para ser más exactos el 10 de mayo de 1954, Antonio Flores, un bebé que había nacido en las manos de una familia cirseñe, las condiciones de su vida, desde edad muy temprana a pesar de su situación económica estable, fueron muy duras. Cuando Antonio Flores tenía 10 años él comenzó a practicar para formar parte de los actos que se brindaban función tras función, la ruptura del matrimonio de sus papás fue un proceso muy difícil para él, por motivo que casi perdían todo, su madre tiempo después que sufrieron esa ruptura de relación con su padre, se enteró que lo habían asesinado, por tal motivo la vida de Antonio Flores comenzaba a ser más dura todavía, sin medios económicos para poder mantenerse y vivir diariamente, menciona Antonio que a veces lo único que había de comer eran tortillas y su madre se las daba del acorpe su mamá no comiera nada, la vida del circo para él no fue muy grata desde pequeño, pues practicando su acto, varias veces sufrió lesiones en la muñecas, codos,

hombros, etc.

El factor principal por el cual sufrió de esos problemas, fue porque él era trapecista, y necesitaba mantener el equilibrio, su mamá, tiempo después logró adquirir un circo pequeño y con ese daban funciones los fines de semana, con actos de personas únicamente, ellos pudieron generar una mejor economía para su sustento, apasionado con la lectura, Antonio Flores, le hubiese gustado estudiar filosofía, para él era su pasión, sin embargo la dinastía cirense no se lo permitía y obligarlo ha vivir toda su vida del circo, Antonio Flores decidió hacer algo grande.

Formar un nuevo circo y denominarlo "CIRCO ATAYDE HERMANOS", que su suerte sería uno de los circos más grandes e importantes de México.

A la edad de 30 años, mandó a traer animales exóticos, tigres, dromedarios, camellos, osos, monos, zebras, llamas, corderos, elefantes, caballos y sus actos principales los leones.

Formó un circo muy grande, la economía mejoró, teniendo ganancias impresionantes implementó un acto internacional, con colaboradores de Brasil, Italia, China, Japón, Estados Unidos, Ucrania, Alemania, Tailandia, Jerusalén, y diversos personajes de México. Logró que elenco del charo del ocho, apertura para una función, a capilla y sus actos de animales.

Sin embargo en el 2015, le fueron retirados todos sus animales de los circos y por tal motivo la función del circo se vino en declive, sus ingresos disminuyeron, el gobierno nunca los pagó nada por su animales siendo que en ningún momento los trataron mal, tenían veterinario particular y la alimentación era abundante, mencionan que los animales que ellos tenían ninguno era ilegal y las atenciones que le brindaron eran las mejores.

A la edad de 66 años, Antonio Flores

decidí a prender a tocar guitarra y bajo las melodías de Joaquín Sabina ahora se refugia.

No tiene seguros, no tiene pensiones y se gana el dinero con trabajo honesto, en el 2020 cuando inicio la pandemia no volvieron a trabajar hasta hoy en día y la economía para ellos ha sido complicada.